

Petra und Martin Dietz
Im Weckholder 48
72631 Aichtal

Unsere neue Basler- Küche
Einfach Perfekt!



Aichtal, den 05.08.2014

Sehr geehrter Herr Weinmann,
sehr geehrtes Basler-Küchenteam,

wir möchten uns noch einmal recht herzlich für Ihre freundliche, fachgerechte und kompetente Beratung bei unserem Küchenkauf bedanken.

Mit genauen Vorstellungen von unserer zukünftigen Traumküche im Gepäck und dem Ziel den größtmöglichen Nutzen mit unserem Einsatz zu erzielen, konnte uns Herr Weinmann durch seinen kompetente Beratung und seine veranschaulichenden Geschichten aus der Küchenpraxis überzeugen. Das zu Beginn durch uns gesetzte maximale Budget wurde im ersten Beratungsgespräch nicht in vollem Umfang ausgenutzt, obwohl alle Leistungen in der Küchenplanung integriert waren, dies beeindruckte uns sehr und schenkte uns Vertrauen in unseren Küchenplaner.

Auch die Betreuung nach erfolgtem Vertragsabschluss ließ keine Wünsche offen, so wurden kleinere Anpassungen stets mühevoll bearbeitet, kleinere Mängel sofort ausgetauscht und jegliche offene Fragestellung in schnellster Zeit und zu vollster Zufriedenheit beantwortet.

Ein großes Dankeschön geht auch an das Montageteam. Die Mitarbeiter waren gut aufeinander eingespielt, haben sehr gut und akkurat gearbeitet und anschließend die Räumlichkeiten in einwandfrei sauberem Zustand hinterlassen.

Unsere neue Küche ist wirklich eine Traumküche und wir sind total begeistert.

Wir wünschen Ihnen und dem ganzen Team alles Gute und weiterhin zufriedene Kunden.

Mit freundlichen Grüßen

Petra und Martin Dietz